



Obtiene Vivianne Clariond autorización para encuesta en torno a reubicación de Refinería de Cadereyta

La reubicación de la Refinería de Cadereyta, considerada por expertos como una de las principales fuentes de contaminación en Nuevo León, podría definirse a través de una consulta popular promovida por Vivianne Clariond, actual Regidora de San Pedro y candidata independiente a la alcaldía. Desde la Ciudad de México, la funcionaria informó que la Cámara de Diputados le otorgó hoy la constancia para la realización de la consulta, propuesta desde la semana pasada, así como el formulario para la recolección de firmas.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/obtiene-vivianne-clariond-autorizacion-para-encuesta-en-torno-a-reubicacion-de-refineria-de-cadereyta/>